
Jesus Christus ruft dich!  

Wie reagieren wir auf seinen Ruf?  Wenden wir uns gleichgültig ab, 
zucken wir mit den Schultern und wenden uns den Tagesgeschäften 
zu? Viele Menschen stellen sich taub. Sie wollen das Evangelium 
nicht hören.  

Einige halten sich für gerecht. Sie brauchen keinen Erlöser. Sie sind 
sich keiner Schuld bewusst. Sie sind edel, hilfreich und gut. Sie tun 
das Richtige und scheuen niemand. Sünder sind die anderen, die 
Nachbarn, die Kollegen, die Russen.  

Einige fühlen sich zu schmutzig für ein Bad. Sie haben sich an den 
Dreck gewöhnt. Sie haben sich damit abgefunden. Sie wollen gar 
nicht rein werden. Sie lieben Dreck.  

Christen sind dem Ruf Jesu gefolgt. Sie haben sein Erlösungswerk im 
Glauben ergriffen und sind Kinder Gottes geworden. Sie vertrauen 
ihrem himmlischen Vater. Er ist ihre Zuflucht für und für. Sie 
demütigen sich unter die gewaltige Hand Gottes.  

Christen sind nicht besser, aber besser dran. Sie sind begnadigte 
Sünder. Ihr Lebensweg ist nicht leichter, aber reicher. Sie haben bei 
jedem Problem die Hilfe vor der Tür. Gott schwört bei seinem Leben, 
dass er uns nicht verlassen will. „So wahr ich lebe, spricht der Herr!“ 

Der Ruf ergeht an alle. Jeder kann ihn hören. Alle sind gemeint. Alle 
sind Sünder. Alle sind krank. Alle brauchen den Arzt. Sein Wort macht 
Leib und Seele gesund.  

Worauf warten wir noch? Warum wollen wir Gottes ewige Erlösung 
missachten?  

"Suche Jesus und sein Licht, alles andre hilft dir nicht!" 


